

todas sus acciones y escritos. Cimentada su dominacion en la mentira, nada produce que no sea falsedad y engaño. En dicho parte, entre otras imposturas, trae la de que habia quedado el campo cubierto de cadaveres nuestros, siendo asi, que apenas se há notado la falta de dos individuos que parece se han extraviado.

Pero ¿que tenemos que admirar quando una Batalla tan decisiva y tan gloriosa como la del Monte de las Cruces, há sido pintada por la misma gazeta, como uno de sus mas gloriosos triunfos, quando solo volvieron á Mexico unos pocos soldados cubiertos de heridas? ¿Por que nos hemos de admirar quando resientemente hemos tenido noticia, que el cobarde y vicioso Poirier mandó un parte lleno de victorias caballerizas, de resultas de haber perdido vergonzosamente una accion?

Leales Americanos: ¿vosotros creís que nuestros hermanos virtuosos que viven oprimidos dentro de Mexico y de los demas lugares ocupados por los intrusos Vándalos, pensais por ventura que creen unas mentiras tan manifiestas? No es asi, americanos: al mismo tiempo que gimen en secreto el despotismo con que son tratados por el nuevo Robespierre Venegas, conocen y se burlan de las concejas ridiculas con que como á inocentes infantitos quieren alucina-